



pronto

10/02/01

LA OTRA ACTUALIDAD

Un trasplante podría poner fin a la diabetes

James Shapiro, un médico de la Universidad de Alberta, en Edmonton (Canadá), ha experimentado positivamente con pacientes afectados de diabetes a los que ha trasplantado células productoras de insulina para evitar que tengan que depender diariamente de las tradicionales inyecciones. Al parecer, la técnica es tan sencilla como administrar un par de inyecciones de dichas células bajo anestesia local, aunque estos enfermos deberán tomar medicación antirrechazo durante toda su vida. Por el momento, 13 de los 15 pacientes tratados han dado resultados muy esperanzadores.